

「共感、礼儀、挑戦」

- ・笑顔があふれる明るい学校
- ・礼儀正しく秩序ある学校
- ・地域に深く信頼される学校

さざんか

学校だより 第4号
 三豊市立笠田小学校
 令和6年7月19日



チャレンジする夏休みに!!



早くも1学期の終業式を行いました。終業式で代表の児童は、授業での発表、読書への取組み、家での自主学習、宿泊学習での協力、あいさつ運動への参加、みんなで遊ぼうデーの運営、給食当番の仕事、水泳練習、サッカーの自主練習などの自分のがんばりを堂々と発表していました。また、4月の始業式で学校全体のめあてとして掲げた「3つの元気」(元気な頭…授業や自主学習に進んで取り組む。元気な心…みんながなかよしで、いじめ0やあいさつに進んで取り組む。元気な体…早寝早起き朝ごはん、運動や外遊びに進んで取り組む。)や「学校の進化」について振り返り、全校生のがんばりを認め合いました。また、個人懇談会は、各自のよさや伸びを話し合うよい機会になりました。大きな成長が見られる学期となりました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

さて、明日からは夏休みです。笠田っ子には、「これにがんばり、こんなことができた」と思っしてほしいです。そこで、スローガンを「チャレンジする夏休み」にしました。普段できなかったことをおもいっきりやるぞというものです。お子さんの「やりたい」の実現のために相談に乗ってあげてください。9月2日、全校生が元気に登校できることを楽しみにしています。



のこりをもとめるしきは?



1年生:算数 ひきざん

130-90の計算のし方は?



2年生:算数 100より大きい数

一億の位を9にすると、より大きな数になるよ!



3年生:算数 10000をこえる数

こんな四角形を作ったよ。平行な辺は…!



4年生:算数 平行・垂直と四角形

お米作りの仕事、たくさんあるよ!



5年生:社会 米づくりのさかんな地域

この文に敬く文を、つなぐ言葉を使って作ってみよう!



6年生:つなぐ言葉の使い分け

ご来校、ありがとうございました。

授業参観 6月21日(金)

全校生のがんばりに拍手をお願いします。

学校保健委員会

6月21日(金)、香川ヤクルト販売(株)の川畑管理栄養士さんによる出前授業「ウン知育教室」が実施され、健康のパロメーターであるウンチについて学ぶことができました。会へのご出席とアンケートの提出、ありがとうございました。

約6mの小腸で、栄養素が吸収されます。



いいウンチを作って、育てて、出しましょう。



8・9月の主な予定

〈8月〉

- 8月12日(月)~16日(金) 学校閉庁日
 児童が事故や災害に遭う等、緊急に連絡を要する場合は、三豊市教育委員会学校教育課(73-3131)へご連絡ください。連絡できる時間帯は、8:30~17:15です。その後、学校が対応いたします。ご協力をお願いいたします。
- 8月22日(木) 全校登校日(集団登校 集団下校 10:00~)
- 8月25日(日) PTA環境整備作業 6:30~7:30 予備日 9月1日(日) ※可能なら、4・5・6年生の参加をお願いします。

〈9月〉

- 9月2日(月) 2学期始業式(集団登校 集団下校 11:20~) 6年生修学旅行保護者周知会 18:00~
- 9月24日(火)~25日(水) 6年生修学旅行



変更する場合があります。ご了承ください。

不審者侵入対応 避難訓練

6月24日(月)、「不審者が1年生教室に侵入した」という想定の下、全校生が避難訓練を行いました。「おさない、おしらない、しゃべらない」を合言葉に、すばやく行動し、体育館に避難することができました。



認知症サポーター・高齢者疑似体験(6年生)

6月27日(木)、三豊市社会福祉協議会の方にお世話になり、認知症になった家族にいかに関わるか、高齢者が身体的にどう困っているかを実感することができました。友だちを優しく誘導する6年生の姿がたくさん見られました。



五色台宿泊学習(5年生)

7月3日(水)～4日(木)、「感じる心と最高の協力で、誰誰もが楽しい宿泊学習」というめあてをもち、5年生が宿泊学習を行いました。豊かな自然環境の中での協働活動により、学級や他校の友だちとの友情を深めることができました。



香川用水出前講座(4年生)

7月8日(月)、土地改良区の方々の指導により、4年生が香川用水について学びました。香川県の気候や香川用水の働きについての学びから、「水の大切さ」について真剣に考えていました。香川用水は、「命の水、友情の水」ですね。



みんなで遊ぼうデー(夏祭り)

7月10日(水)、6年生が全校生の交流を深めるために、「夏祭り」を行ってくれました。5つのコーナーを巡った笠田っ子は、笑顔であふれていました。何日も前から準備にがんばってくれた6年生の皆さん、ありがとうございました。



いのちの先生による授業(2年生)

7月12日(金)、助産師の綱井様による特別授業がありました。命の誕生の過程や出産に対する家族の想いを知ることで、家族への感謝の気持ちが高まり、全ての人々の命を大切にしようとする意識をもつことができました。



1学期中にできるようになったこと【できるようになったわけ】

ローマ字でのタイピング・水泳(クロール・平泳ぎ・背泳ぎ・けのび、浮き・ブクブクジャンプ・顔つけ)・なわとび・倒立・てつぼう・絵の上達・ダンス・バスケットのシュート成功率、サッカーのトラップ・リフティング100回・一輪車・英会話・ピアノ【練習】、算数(分数・引き算)・漢字覚え・文字の読み書き【自主学习でのがんばり】、読書【読みたい本が増えた】、虫に触れた【授業での学び】、うんてい【勇気を出した】、水泳の浮き【友だちの手本を見て】、相手の気持ちが分かった【友の気持ちを考えた】、廊下の右側通行・学級の係の仕事・テスト勉強【自分で意識した】、一輪車【家族との練習】、算数・発表・水泳【友だちや先生からはげましや教え】、給食の配膳【先生の教え】、サッカーでの勝利【チーム内での声掛け】、バスケットのワンハンドシュート【コーチの教え】、いじわるをしない【されたらいやだと考えた】、給食委員会の仕事【全校生が困ると考えた】……